

FEDERATION NATIONALE DES INDUSTRIES CHIMIQUES CGT

FNIC CGT - 263, RUE DE PARIS - CASE 429 - 93514 MONTREUIL CEDEX TELEPHONE 01.84.21.33.00

http://www.fnic-cgt.fr - Courriel : contact@fnic-cgt.fr



Réf: 2020-0038

Aux camarades:

- Castro ABDALLAH Secrétaire Général de la FENASOL,
- Bechara ALASMAR Président de la CGT Libanaise,
- Youssef DAHER Ligue des professeurs de l'Université Libanaise,
- Issam JAWHARI Président de la Ligue des professeurs retraités de l'Université Libanaise,
- **Georges SAADEH** Mouvement Syndical Indépendant.

Montreuil, le 06 août 2020

Chers camarades,

Votre pays est en deuil et nous partageons votre immense douleur. Ce qui vient d'arriver à Beyrouth est dramatique et l'est d'autant plus car depuis tant d'années, votre ville est une ville martyre. Si souvent menacée, attaquée, bombardée, détruite et frappée par les injustices de toutes sortes. Mais nous le savons, votre peuple et vos travailleurs ont toujours su faire preuve de courage et de détermination et à chaque fois Beyrouth a trouvé la force de sa renaissance.

Les travailleurs du Port, ceux des services à proximité ont été très durement touchés. C'est aussi le cas de la population avoisinante en particulier, celle des quartiers les plus défavorisés comme celui de la Quarantine qui ont été particulièrement frappés. Nous voulons exprimer à toutes et tous notre solidarité, pour eux comme pour leurs familles. Parmi les milliers de blessés, les centaines de morts, il y a sans aucun doute des syndiqués, des militants de votre mouvement syndical national. Nous voulons leur témoigner avec respects notre soutien et leur dire combien nous nous sentons proches.

.../...

Cette tragédie, dont on ne connaît pas encore l'origine, n'est pas indifférente au

contexte qui est celui de votre pays, frappé par une grave crise économique, sociale et

politique et également par les conséquences de la pandémie. Cette situation n'est pas

étrangère aux menaces permanentes et aux violations de votre souveraineté par l'entité

sioniste toujours aussi menaçante.

Le peuple Libanais, comme tous les peuples de la région ont besoin de paix et de

progrès social, ils veulent décider par eux-mêmes et pour eux-mêmes sans ingérence

étrangère et sans spoliation comme on le voit à travers les agissements criminels d'Israël

soutenu par les USA pour s'accaparer les terres ancestrales de nos frères palestiniens.

Dans ces moments si pénibles, les travailleurs de notre Fédération Nationale des

Industries Chimiques (FNIC-CGT) affiliée à la Fédération Syndicale Mondiale (FSM), vous

assure de leur sympathie et de leur solidarité. Nous sommes disposés à rechercher avec vous

les meilleurs moyens humains et matériels permettant de soulager les victimes et leurs proches.

Nous sommes dans ce but à votre disposition et disponible.

Nous serons également à vos côtés pour soutenir toutes les initiatives que vous jugerez

bon de prendre. Nous allons informer nos syndiqués, nos bases syndicales et les travailleurs de

nos industries de la situation qui est la vôtre comme de notre engagement solidaire. Tenez-nous

informer!

Recevez, chers camarades, notre salut le plus fraternel.

Emmanuel LÉPINE

Secrétaire Général de la FNIC-CGT